

# 新しい白鷹町議会



皆様方からあたたかいご支援を賜り、四度目の当選をさせていただきましたことにより感謝申し上げます。少子高齢化による課題が山積しています。これからの地域のあり方やまちづくりをしっかりと議論しなければと思っております。名ばかりの議会にならないように議会の機能を高め、町民の皆様方のための議会・心がかよい合うあったかい町政にするために努力します。

今後とも、なお一層のご指導をお願い申し上げます。



関 千鶴子  
(鮎貝・57歳)

この度は、皆様の温かいご支援を賜り、初当選をさせていただきました誠にありがとうございます。公明党は「人が生きる、地方創生。」を掲げて選挙戦に臨みました。私も、日々の研鑽を怠らず「大衆とともに」との立党精神を肝に銘じ、現場第一主義で、皆様の声をしっかりと受け止め、全ての世代が暮らしやすい町、若者が誇りに思える白鷹町を目指して、「笹原に投票して良かった」と思っていただけのように全身全霊で働いて参ります。



笹原 俊一  
(畔藤・53歳)

町民皆様方の温かいご支援を賜り当選をさせて頂き深く感謝を申し上げます。国では「まち・ひと・しごと」の創生戦略を策定しました。地方が元気になる施策とはいえ、白鷹町においても人口減少、少子高齢社会は避けられない状況にあります。地方創生施策を推進することで、町では目標や施策に関する基本的方向を示さなければなりません。この状況の中で主役は町民です。町民皆様の声が町政に反映されるよう努力して参ります。町民皆様方のご指導をよろしくお願い申し上げます。



田中 孝  
(畔藤・66歳)

皆様方のご支援に深く感謝申しあげ、その責任を重く受け止め、信念と情熱を持って働いていく所存です。「先輩が元気でこそ後輩に希望がある」を信条に、生涯環境の充実を力を入れて参ります。地方の創生を皆さんと一緒に考え、一緒に行動し、しっかりとやりとげること、そして、みえる、きける、わかる町政へ、未来が見える白鷹町へ、と努力して参ります。今後とも皆様方のご指導をよろしくお願い申し上げます。



佐藤 京一  
(荒砥乙・63歳)

この度、町民の皆様方の多大なご支援を賜り、白鷹町議会議員として二期目の栄誉をお与え戴きました。心より感謝申し上げます。さて、私は町政の全ては町民サービスにあると思っております。そこで、常に議員である前に一町民であることを念頭に置き、町民の目線で町民感覚を忘れずにブレずにまっすぐ行動して参ります。どうぞ宜しくお願い致します。



樋口 与一朗  
(荒砥乙・58歳)

町民の皆様方の心強いご支援とご支持を賜り3期目の当選をさせていただきました誠にありがとうございます。気取らず、おごらず、怠らず、皆様方と共に新たな仕組みを創造する「共創の町づくり」に努力してまいります。尚一層のご指導を賜りますようお願い申し上げます。



菅原 隆男  
(荒砥乙・68歳)

桜花満開の中での選挙、二期目の当選をさせて頂いた心から感謝申し上げます。少子高齢化、地方創生、産業振興、これら課題に真剣に取り組んでまいります。白鷹町の良いところの再発見作業をしながら、課題については、「オール白鷹チーム」で議論し答えを出すよう努めてまいります。皆様といっしょに汗をかき覚悟を新たにしております。ご指導の程よろしくお願い申し上げます。



山田 仁  
(荒砥甲・65歳)